

### DenkMahl Café dauerhaft geöffnet

Am Wochenende vom 15. - 17.07.2022 feiert das DenkMahl Café Eröffnung.

Pößneck, 05.07.2022

Endlich ist es so weit, die DenkMahl Rösterei mit Café feiert am Wochenende vom 15. - 17. Juli 2022 ihre Eröffnung in den heiligen Hallen der ehemaligen Shedhalle öffnet sie ab Freitag 13:00 ihre Türen für alle Gäste und Interessierte. Mit einer Abendveranstaltung am Samstag und einem Kinderfest zum Sonntag soll gebührend gefeiert werden und alle Gäste sind herzlich willkommen. Ab dem darauffolgenden Wochenende hat das Café dann dauerhaft geöffnet, jeweils Freitag bis Montag von 10.00 - 18.00 Uhr.

#### Eröffnungswochenende vom 15. - 17. Juli 2022 (jeweils ab 13:00):

Am Eröffnungswochenende wird mit einem vollen Programm zu röstfrischen Kaffeespezialitäten mit veganem Kuchen, Gebäck und Snacks eingeladen. Alles frisch zubereitet und besten Zutaten von den Mitarbeitern des DenkMahl Cafés. Der Innenbereich ist nach den Umbauarbeiten komplett modernisiert und lädt alle zum Verweilen ein, zudem wird es angepasst an die aktuellen Temperaturen einen luftigen Außenbereich geben. Einladend zum entspannen und genießen heißt das DenkMahl Team alle Gäste herzlich willkommen und freut sich auf ein gemeinsames Feiern der großen Eröffnung.

#### 15. / Fr - Open Doors mit Führungen

Am Freitag stehen allen Gästen und Interessierten die Türen zum Café und zur Rösterei mit stündlichen Führungen durch die heiligen Hallen offen. Begrüßt wird jeder Gast gebührend zum Anlass mit einem kostenfreien Begrüßungsgetränk am Eingang.

#### 16. / Sa - Eröffnungssause mit Cocktails & DJ

Samstag wird die Eröffnung in einer kleinen Abendveranstaltung mit passender musikalischer Begleitung ab 18:00 gemütlich gefeiert und alle Gäste sind eingeladen die neuesten Cocktail-Kreationen der Baristas zu genießen. Natürlich enthalten die Cocktails auch den frisch gerösteten Kaffee der Rösterei.

#### 17. / So - Happy Family mit Kinderspaß

Zum Wochenendausklang wird mit Familie und ganz im Zeichen der Kinder gefeiert. Mit einem vielseitigen Programm für die jüngsten wird einiges geboten. In Zusammenarbeit mit der Feuerwehr wird es ein Spiel mit Ziellöchchen geben, das Freizeitzentrum Pößneck bietet eine Bastelstraße mit Kinderschminken und bringt die eigenen Hüpfburg mit und das Café hat auch selbst etwas für die Kleinsten erschaffen, ein großer Sandkasten wartet auf spielfreudige Kinder.

### DenkMahl Rösterei GmbH

Das ist ein junges Team mit einer Mission - eine Mission, die sich seit Jahren formt und nun endlich Gestalt annimmt. Neugegründet und noch im Entstehungsprozess befindend, haben wir im grünen Herzen Deutschlands, besser Thüringen, in der Stadt Pößneck unsere eigene Rösterei gegründet. Schon lange haben die Gründer Tony Wutzler und Christian Senf im Kaffeegeschäft Kontakte geknüpft und hinter die Fassade blicken können, um so die Idee zu fassen einen Kaffee zu kreieren, der ihren Werten gerecht wird und somit die eigene Kaffeemission ins Rollen bringt. Denn Kaffee verbindet uns rund um den Globus und sollte auch als solches allen Menschen gleich gewinnbringend sein. Mit Werten der Fairness, Nachhaltigkeit, Transparenz, Ökologie, Sozialem Engagement uvm. gründeten Sie die DenkMahl Rösterei mit Café, um mit Kaffee Werte der Welt zu verändern und den Zusammenhalt zu stärken.

**Pressekontakt:**

Josefine Wagner

+49 (0) 175 2091788

Josefine@DenkMahl-Kaffee.de

DenkMahl Rösterei GmbH

Carl-Gustav-Vogel-Straße 3

07381 Pölsneck

www.DenkMahl-Kaffee.de